
令和４年度第１０回地域タウンミーティング（十足）意見一覧 

 

日時：令和４年１０月２０日（木） 午後７時～午後８時 

場所：十足区民会館 ２階会議室 
 

① 側溝等の整備について【区】             

② 市道十足道線の歩道の設置について【区】 

③ 十足から奥野へ通じる道路の改修について【区】 

④ 区民集会所（公民館）の新設について【区】 

⑤ 自主防災会の消火器ボックスの修繕・消火ホース庫の設置等について【区】 

⑥ 赤線の舗装について【白木原町内会】 

⑦ 十足の産業振興について【区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-① 

側溝等の整備について【区】 

 近年の豪雨により、県道池東松原線の側溝から雨水が溢れ、土砂が道路を覆う状態になり、

また、十足２９５番地の裏を流れる水路から溢れ出し、床下浸水が発生しています。 

 事故が起きないうちに対策をお願いします。 

回 答 

ご要望箇所につきましては、以前より現地調査や改善策について、市道からの

流入量を減らすことや、県とも協議を行うなど検討を進めておりますが、解決に

至っていない状況です。 

今後は、県道への合流部の改良等も視野に入れ、改善に向けて引き続き調査検

討を行ってまいります。 



令和４年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-② 

市道十足道線の歩道の設置について【区】 

 近年交通量が増加するとともに車両も大きくなり、大池小学校へ通う児童の登下校に際し、

交通事故防止の観点から歩道の設置をお願いします。 

 数年来、市役所、県議会議員ら大勢の方々のご協力により、徐々に実現に向けて進んでおり

ますが、これまで以上にご協力をお願いします。また、近年の豪雨では写真のような状態とな

っており歩行自体が危険な状況となっています。 

回 答 

ご要望の市道十足道線の道路整備につきましては、地権者様の理解が得られ、

用地が確保できました箇所から、順次、工事を行っているところであります。 

今後につきましても、粘り強く用地交渉を行い、地権者様の理解を得られるよ

う努力し、雨水対策や歩行空間の確保に向けて進捗を図ってまいりますので、地

権者の皆様及び地元の皆様のお力添えをいただきたいと思います。 



令和４年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-③ 

十足から奥野へ通じる道路の改修について【区】 

昭和の終わりから平成の初期頃、奥野ダムから十足、井原の庄へ通じる道路の改修工事が行

われたが、それきり中断されたままになっています。近年の豪雨により、路面が削れた状態に

なっており、通行に支障をきたしています。道路の改修工事の再開をお願いします。 

回 答 

林道奥野線について、改修工事の再開までとはいきませんが、路面が削れた箇

所については、今年度も含め、修繕を予定しております。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-④ 

区民集会所（公民館）の新設について【区】 

 現在の十足公民館は築後５０年を経過しており、雨漏りなどの老朽化が激しく、また耐震構

造とはなっていないと思われます。自然災害時における避難場所としては、適切な場所とは決

して言えません。大きな建物は必要ありません。集会所（公民館）を新設するに当たり、どのよ

うな方法があるかご検討をお願いします。 

回 答 

公民館には、社会教育法に基づき市が設置し、定期講座の開催などを実施する、

例えば、生涯学習センター中央会館とひぐらし会館のような「公民館」と、住民

の皆様の資金により、集落ごとに公民館に似た機能を持つ施設を設置・運営する

「自治公民館」、いわゆる「集会所」があり、今回のご意見は後者にあたると考え

ます。 

行政区や町内会が、集会所を建設または購入する場合には、市で費用の一部を

補助する制度がございますので、ご活用ください。 

補助金の要件や金額など、手続の詳細については、秘書課にご相談ください。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-⑤ 

自主防災会の消火器ボックスの修繕・消火ホース庫の設置等について【区】 

 破損している消火器ボックスの修繕と消火ホース庫の設置をお願いします。 

 また、既存の消火ホースの性能を確認したところ、水漏れのホースを７本発見し、現在は消

防団が使用するホースと入れ替えて対応していますが、不具合のホースの処置の方法を教えて

ください。 

回 答 

防災資機材の要望につきましては、毎年４月に各自主防災会に提出いただいて

おります防災資機材交付要望書にて把握しており、十足区が交付を希望されてい

る資機材につきましても、１２月の地域防災訓練の日に新しいものを交付するよ

う準備を進めております。 

水漏れをしている不具合のホースの処置につきましては、交付した防災資機材

の修繕、保守管理及び廃棄処分は各自主防災会にお願いしております。 

金具部分とホース部分を切り離し、ホース部分については 50cm程度に切り分け

た上で伊東市指定のゴミ袋に入れて可燃ごみの日に出していただき、金属部分に

ついては、地域の金属ゴミの日に出していただくか、御石ヶ沢清掃工場にご連絡

いただいた上で直接持参し、処分をお願いします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-⑥ 

赤線の舗装について【白木原町内会】 

 令和２年度のタウンミーティングで要望した赤線の舗装について、引き続き整備を要望しま

す。雨の日は歩きにくく、危ないです。 

 

回 答 

できるだけ早く舗装ができるよう努めてまいります。 
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意 見 区 十足区-⑦ 

十足の産業振興について【区】 

 十足の旧町内は少子高齢化が進んでおり、このままでは今後人口が減り、耕作放棄地だけが

残ってしまうような状況になることが危惧されます。農地転用には規制があり、住宅地として

活用して人を呼び込むことも難しいです。 

 この現状を知っていただき、一緒に何か対策を考えていただければと思います。 

回 答 

近年、農業に従事したいという志を持った移住者や、移住を検討している方が

いらっしゃいます。 

県では、後継者を探している農家の方と担い手をマッチングする事業や、新規

就農者を養成する研修を行っており、市においても「伊東市新規就農者等支援事

業補助金」を設置するなど、農業を始める方へのサポートを行っておりますので、

今後とも周知に努めてまいります。 


